

## 2. Beilage zum Leipziger Tageblatt und Anzeiger Nr. 310, Sonntag, 19. Juni 1892.

### Die deutsche evangelische Kirchencounferenz.

Am Dienstag, 17. Juli, seit dem Jahre 1852 verstaatlicht ist, in regelmäßigen Sitzungsklausuren von 2 Jahren die Vertreter der deutschen evangelischen Kirchenvereinigungen in ihrer Stadt zur gemeinsamen „Evangelischen Kirchencounferenz“, die beginnend wurde, um auf Grundlage des Schriftwesens wichtige Fragen der kirchlichen Seelen in fairem Diskurs zu besprechen und unterschieden der Selbstständigkeit jeder einzelnen Landeskirche ein Bona fides Zusammenschluss durchsetzen und die einköpfige Einrichtung ihrer Kirchen zu fordern“.

Die diesjährige, zwanzigste Kirchencounferenz wurde gehalten Bezug auf einen kirchlichen Gotteshausbau in der Domkirche geöffnet, bei welchem der Bischof Dr. Adolf Stiehler die Ansprache hielt und Generalsuperintendent Dr. Augustus Gothe über Satz 17, 17–19 predigte. Nach demdurch Gottesdienst begonnenen Tag der Theologen wurde nach der Stadt, wo im gegenüberliegenden Westenjahr um 12°, Uhr die erste Singing stattfand. Von den nächsten Kirchenversammlungen sind zur Conferenz abgerechnet für Preußen (siehe Provinien): Präsident des Evangelischen Ober-Konsistoriums Dr. jur. Bartholomäus, Oberhofkonsistorialrat Dr. Peter und Dr. Dr. Lüthow von Hannover, Generalsuperintendent Dr. jur. Chalybeatus von Kiel und General-Superintendent Dr. Peter von Göttingen;

Bayern (dientest des Rheins): Präsident des protestantischen Ober-Konsistoriums D. von Götzlin und Oberhofkonsistorialrat Rüdiger von Münster;

Bavaria (herzlich des Rheins): General-Superintendent Albrecht von Göttingen;

Österr.-Schleswig-Holstein: Oberhofkonsistorialrat D. Weier und Oberhofkonsistorialrat D. Höglund;

Sachsen (dientest des Rheins): Präsident des protestantischen Ober-Konsistoriums D. von Götzlin und Oberhofkonsistorialrat Rüdiger von Münster;

Sachsen (herzlich des Rheins): General-Superintendent Albrecht von Göttingen;

Württemberg: Präsident des Evangelischen Consistoriums J. C. von Göttingen;

Baden: Präsident D. Voll von Kellereit;

Hessen: Präsident D. Habicht und Oberhofkonsistorialrat D. Kötzlin von Darmstadt;

Mecklenburg-Schwerin: Consistorialrat D. Volpertoff von Rostock;

Württemberg-Schweiz: Consistorialrat und Hofprediger Langheim von Hohenlohe;

Sachsen-Weimar: General-Superintendent D. Hesse und Gehöriger Regierungsrat Dr. jur. Kuhn aus Weimar;

Oldenburg: Oberhofprediger D. Hanke von Oldenburg;

Brandenburg: Abt D. Gallus von Böselitz;

Sachsen-Meiningen: Oberhofkonsistorialrat D. Dreyer von Meiningen;

Sachsen-Altenburg: General-Superintendent D. Rogge von Altenburg;

Sachsen-Gotha: General-Superintendent und Oberhofprediger Graf von Sachsen;

Nassau: General-Superintendent und Oberhofprediger Leichlinger von Nassau;

Sachsen-Coburg: Consistorialrat und Hofprediger Johann von Coburg;

Sachsen-Coburg-Gotha: Consistorialrat und Hofprediger Johann von Sachsen-Coburg;

Sachsen-Coburg-Kohary: Consistorialrat und Hofprediger Dr. Trautzschler von Kohary;

Sachsen-Coburg-Gotha: Consistorialrat von Sachsen;

Württemberg: Präsident Dr. Pfeiffer von Württemberg;

Elbing: Consistorialrat der Niedersächsischen Kirche;

Württemberg: Consistorialrat und Hofprediger Johann von Württemberg;

Württemberg: Consistorialrat und Hofprediger Johann von Württemberg;